



Krambambuli

Für gewöhnlich kennt man die Bowle als kaltes Sommergetränk. In der Adventzeit gibt es da jedoch die Feuerzangenbowle, die heiß serviert wird.

Berühmtheit erlangte die Feuerzangenbowle durch den gleichnamigen Film mit Heinz Rühmann.

Krambambuli ist eine köstliche Variante der Feuerzangenbowle und besteht aus Wein, einiges an Hochprozentigem, Zucker, Tee, Orangen, kandierten Früchten und so mancher geheimen Zutat, die nur unser Sunn-Wirt Karl Ruppe kennt.

Besonders gemütlich wirds, wenn das Hochprozentige über den Zuckerhut geträufelt und entzündet wird. Die blau-roten Flammen versprühen Gemütlichkeit und wärmen die Seele. So wie der fertige Krambambuli auch!